

PlantaDoce.

Empresa

El gigante canario Hospiten roza los 300 millones de facturación tras crecer en Latinoamérica

La compañía hospitalaria canaria acometió inversiones por valor de 16 millones de euros en el ejercicio 2017. La última adquisición de Hospiten corresponde al hospital panameño Centro Paitilla.

A. Escobar
11 may 2018 - 05:00



Hospiten continúa manteniéndose en la parte más alta de la clasificación de las gestoras hospitalarias privadas en España. El grupo canario, que se sitúa entre los principales actores de este mercado, engrosó sus ventas por encima de los 280 millones de euros en 2017, según han explicado a PlantaDoce fuentes de la compañía hospitalaria.

De acuerdo con estas mismas fuentes, **la cifra de negocio de Hospiten ascendió hasta 287 millones de euros en 2017, un 3,6% más respecto a la facturación alcanzada un año antes.** Asimismo, la compañía acometió inversiones por valor de 16 millones de euros

PlantaDoce.

en 2017, según las mismas fuentes.

Este repunte económico se produce en paralelo a la expansión del grupo español en Latinoamérica. El pasado febrero Hospiten llevó a cabo la adquisición del Centro Paitilla de Panamá, complejo sanitario que cuenta con 650 trabajadores y un equipo médico de 300 especialistas. El centro dispone de 103 habitaciones, una unidad de cuidados intensivos de catorce camas, un área de maternidad y ginecología, una unidad de cuidados del recién nacido, una unidad de cuidados intensivos neonatales y otra de cuidados semi-intensivos neonatales.

Hospiten atiende anualmente a más de un millón de pacientes y cuenta con más de 1.200 camas

Pedro Luis Cobiella es el director general desde diciembre de 2011. El ejecutivo es licenciado en Dirección y Administración de Empresas por la Universidad Pontificia Comillas y MBA por la Universidad de Harvard (Estados Unidos). Antes de ocupar la dirección general del grupo hospitalario, Cobella fue analista financiero en Citigroup, director general de Hospiten en República Dominicana y director de operaciones en Canarias.

El Grupo Hospiten es una red hospitalaria privada de carácter internacional, con más de 1.200 camas, que atiende anualmente a más de un millón de pacientes. La gestora cuenta con veinte centros médicos hospitalarios ubicados en España, República Dominicana (Hospiten Bávaro y Hospiten Santo Domingo), México (Hospiten Cancún, Hospiten Riviera Maya y Hospiten Puerto Vallarta, entre otros) Jamaica (Hospiten Montego Bay y Centro de Especialidades Médicas Falmouth) y el de Panamá.

Las oficinas centrales de Hospiten se encuentran en el número 3 de la Avenida Marítima de Santa Cruz de Tenerife, en las Islas Canarias. **Hospiten se encuentra por detrás de otros de los gigantes hospitalarias más importantes como Quirónsalud**, con una facturación superior a los 2.000 millones de euros, o Vithas, con unas ventas superiores a 500 millones de euros.

Hospiten es una red hospitalaria compuesta por

PlantaDoce.

más de 4.000 trabajadores

En cuanto a la actividad asistencial de la empresa, Hospiten cuenta con más de 54.400 pacientes ingresados, 215.800 estancias, 272.940 urgencias y 33.822 intervenciones quirúrgicas anuales.

Por otra parte, la compañía de Cobiella llevó a cabo 196.599 estudios radiográficos, 3,48 millones de pruebas de laboratorio, 177.915 ecografías y 45.947 resonancias magnéticas en el ejercicio 2016, según la última memoria de actividad. En la compañía trabajan más de 4.000 trabajadores.